
2活動日誌
a c t o g r a p h

①
２月１８日『俺の背中～Ｉｃｈａｎｇｅ　ｏｎｅｓｅｌｆ～』と題しまして
２月例会企画をＪＣブランディング委員会が担当しました。

②
地域のリーダーとして、初心に戻っていただく為に作成した動画を見ていた
だき、大分青年会議所のメンバーとしてどのような行動をするべきなのかと
いう事を皆さんで話し合っていただきました。

③
その後、各委員会で出し合った意見や決め事を発表していただきました。

④
お忙しい中、参加いただいたメンバーの皆さん、本当にありがとうございました。
またＪＣブランディング委員会の皆様お疲れ様でした。

Ｖｏｌ．

新入会員

『俺の背中～Ｉｃｈａｎｇｅ　ｏｎｅｓｅｌｆ～』

  私は、2015 年 9月に大分 JC に入会しました。
  JC 活動の醍醐味は、なんと言っても、メンバーが一致団結
して設える各種事業の開催であると思います。しかし、私は、
その準備の段階も大好きです。各種の会議では、青年団体ら
しいエネルギッシュな議論が広がり、腹を割った議論の後に
は、これまた青年らしいハジけた懇親会が開かれ、この思い
切りの良さが、私にはとても心地よく、また、同世代の仲間
と想いや時間を共有できることが、青年ならではの貴重な経
験であると感じられるからです。
  これから多くのことを覚えていかなくてはならない身では
ありますが、志を同じうする仲間と共に、故郷の繁栄の礎と
なるべく、今の自分にできることを着実に取り組んでいきた
いです。

2015 年度 5月、私は大分青年会議所に入会させていただきました。

　会員拡大育成委員会に配属になり、34名の仲間を増やすという目標を達成した

2015 年度の会員拡大育成委員会の姫野 邦之委員長と会員拡大育成委員会の先輩方の

背中を見続け、　会員拡大を諦めずに取り組む事の大切さを感じました。

　先輩方の努力のおかげで 2015 年度の 34名の同期入会の仲間を得る事ができ、多

くの学び、友情を得る事ができました。

　2015 年度卒業された先輩方にも色々な学び、気づきを頂き、社業では出会えなかっ

た先輩方の背中に圧倒的な感動を覚え、今後の人生に大きく、大切な経験をさせてい

ただきました。

このようなインパクトのある 2015 年度を右も左もわからないまま駈け抜け、大分ブ

ロック協議会 2016 年度アカデミーグループ大人の背中委員会に出向させていただき、

他の LOMのメンバーとも仲間になる機会を与えていただき、今後の活動の拡大を楽

しみながら参加させていただいております。

大分青年会議所のメンバーの方々におかれましても忙しい社業がある中、本気で JC

活動に取組まれており、その姿勢に感銘を受け自分自身何をするべきか、何ができる

のかを考え、JC 活動で出会えた仲間が今後の人生の宝になるよう、自分自身も誠心誠

意、精進していこうと思います。
松木 大輔三浦 聰


